

Fête du village du samedi 1er juillet : résultats du concours d'affiche

Six affiches avaient été déposées en Mairie et vous avez été plus de 50 personnes à voter lors de la fête du village, merci d'avoir contribué à la réussite de ce concours qui était une première ! Une septième affiche a été retrouvée sur la table de vote à la fin la fête et n'a malheureusement pu être soumise aux votes, à notre grand regret...

Après dépouillement par quelques conseillers de la commission « vie locale » ce mercredi, voici les résultats: **Le gagnant est l'affiche ci-contre, elle portait le numéro 4 et a été réalisée par Léna Kosmalski.**

Elle sera le support de nos communications pour la 3ème édition de la fête du village.

Félicitations Léna !

Un grand bravo à tous les participants, ils verront leur production affichée aux 4 coins de la commune en juin 2024 pour annoncer la fête qui aura lieu le **samedi 6 juillet** !

